Die Nr. 1 in der Disziplin "Unternehmerische Verantwortung"

Online-Ranking zeichnet Remmers-Engagement aus

Eine sehr hohe unternehmerische Verantwortung wird Remmers vom führenden Nachrichtensender "WELT TV" bescheinigt. In einer Online-Umfrage des Senders belegte das mittelständische Unternehmen aus Niedersachsen in der Sparte "Baustoffindustrie" den alleinigen ersten Rang und im direkten Vergleich aller Erstplatzierten in den unterschiedlichen Branchen mit den besten Werten belegte Remmers eine Top 10-Platzierung. Befragt wurden Führungskräfte der Wirtschaft nach ihrer Einschätzung von insgesamt rd. 2.000 Unternehmen aus 144 Branchen. Konkret standen die Bemühungen der jeweiligen Unternehmensführung um die unternehmerische Verantwortung gegenüber Umwelt, Gesellschaft, Mitarbeiter und Kunden im Zentrum der Abstimmung.

"Wir sind ein in dritter Generation familiengeführtes Unternehmen. Daher ist die Verbundenheit mit Mensch, Umwelt und Region etablierter Bestandteil unserer Unternehmenskultur. Wir freuen uns darüber, dass dies öffentlich in so starkem Ausmaß wahrgenommen wird." so Remmers-Vorstandsvorsitzender Dirk Sieverding zu den Abstimmungsergebnissen. Als Beispiel nennt er die nachhaltigen Produkte des stark wachsenden [eco]-Sortiments sowie die wasserbasierten Holzfarben und Lacke von Remmers, das Sponsoring von sozialen und kulturellen Aktivitäten in der Region sowie vielfältigen Maßnahmen wie beispielsweise das Betriebliche Gesundheitsmanagement für die Mitarbeiterzufriedenheit. Auch in Zeiten der Corona-Pandemie hat sich das Unternehmen flexibel engagiert: So spendete der Betrieb in der Corona Pandemie Schutzmasken an öffentliche Einrichtungen und Rettungskräfte bzw. gab mehr als 100.000 Liter Desinfektionsmittel aus eigener Produktion zum Selbstkostenpreis ab.

Außerdem bot Remmers seinen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern ab Juni regelmäßig die Möglichkeit zur Teilnahme an betrieblichen Corona Schutzimpfungen und regelmäßigen PCR-Tests. Und selbst eine werkseigene KITA für Mitarbeiterkinder von 1-3 Jahren konnte Mitte vergangenen Jahres eingeweiht und eröffnet werden.

34 Zeilen á 62 Anschläge

Löningen, den 8. Februar 2022

Kontakt für Redaktionen: Christian Behrens, Tel. 0 54 32/83 858

Bildunterschrift:

1435 - Uebergabe FFP2-Masken.jpg



Die Remmers Gruppe spendete 2020 rund 10.000 FFP2 Masken an die Stadt Löningen. Die Masken übergaben Jürgen Jahn, Bereichsleiter Personal (links) und Dirk Sieverding, Vorstandsvorsitzender (rechts) an den damaligen Löninger Bürgermeister Marcus Willen.

Bildquelle: Remmers, Löningen